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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 
25 NOVEMBRE 2023 

 
Le président Eric Foucher ouvre la séance à 11 heures 
Le quorum étant atteint, la séance peut valablement se dérouler.  
 
Bonjour à tous 
 
Merci d’être venus si nombreux. Nous ouvrons l’assemblée générale selon nos statuts. Les membres 
actifs ont été convoqués dans les délais réglementaires soit par e-mail soit par courrier, voire en 
mains propres. 
 
Avant toute chose je vous invite à observer une minute de silence à la mémoire  de nos sociétaires 
décédés au cours de l’exercice 2022/2023 :   
Pierre GONIDEC - Rita KANOUI - Pierre Fabre - Michèle BISMUTH - Brigitte ROZET  
Yvette MARYNBERG, trésorière de l’ABBSM - Pierre LUBRANO - Christian GIMEL -  
Simon GUEDJ - Jean SINGER - Denise MAAREK - Pierrette MARFISI et Nadine GUKENHEIM. 
 
Nous allons maintenant procéder à l’assemblée générale proprement dite en commençant par la 
présentation des candidats aux postes d’administrateur :  
 
Mme ALLOGNIER Yolande - M. FONBONNE Bernard - M. GAETTI Yvan - M. LE FLOUR Patrick -           
M.MATTEI Napoléon - M. MEUGNIOT Yves - M .PERALTA Alain - M. ROUQUETTE Jean. 
 
Nous avons  8 candidats pour 7 postes, vous devrez donc rayer au moins un nom sur chaque bulletin 
de vote pour le valider. 
Les résultats vous seront communiqués en fin de séance et les élections seront validées. 
 

Préambule 
 
 

 
 
 
 

❑ Les clubs « formateurs » affichent les meilleurs résultats 

❑ Le comité est en retrait du fait de la fermeture des petits clubs 

❑ Comité VDM : Election d’une  nouvelle équipe autour de Patrice Meunier - Président  
 

 
 
 
 

Club 2023 2019 Erosion

16,1% St Maur 273 317 -14%

10,7% ABBSM 181 224 -19%

10,1% Le Perreux 170 195 -13%

8,8% Vincennes 149 154 -3%

6,6% Lagny 112 144 -22%
…

Comité VDM 1 691 2 279 -26%
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Positionnement ABBSM 

 

 
 
 
 

❑ Les clubs « formateurs » affichent les meilleurs résultats 

❑ Le comité est en retrait du fait de la fermeture des petits clubs 

❑ Comité VDM : Election d’une  nouvelle équipe autour de Patrice Meunier - Président  
 
Positionnement ABBSM 

Club loisir mais…  32% des adhérents participent à des  compétitions 

Ouverture 6/7 jours 

Singularités de l’ ABBSM 

5 Rondes de France par semaine – 2 Trophées du voyage/mois - Arbitres rémunérés – joker 

Retour à l’équilibre pour assurer la pérennité du Club 

Enjeux de l’ ABBSM 

Renforcer l’attractivité - mener une politique de développement – maitriser les coûts 

 

Approbation du procès-verbal du dernier exercice 
Document disponible sur le Site de l’ABBSM : Page « Notre Club ». Des exemplaires sont 

également à votre disposition sur le bureau  

Bilan 2022-2023 – Faits marquants 
 

Fin du Covid : Fréquentation stabilisée (6/7 jours – 14 tables ) 

Deficit : Augmentation des tarifs : impact +15 k€ sur le futur résultat  

Ecole de bridge : Journée des associations : 18 élèves ont souscrit une adhésion  

Synergie inter clubs :Tournois du soir : Avec les clubs majeurs du comité, volonté de capter  
un nouveau public : « bridgeurs en activité »  

Evénements ABBSM : Réussite du tournoi de St Mandé et de la fête du club Jeudis soir – 
Marathon – Galette - …  

Voyage annuel : Voyage en Grèce  20 inscrits 

Multiduplicate : Tournoi du mercredi en marque IMP 

Visibilité : Refonte du site 

Comptabilité : Fragilisation de notre organisation après la disparition d’Yvette – Trésorière.  

Arbitrage : Réorganisation de l’équipe arbitrale 

Club 2023 2019 Erosion

16,1% St Maur 273 317 -14%

10,7% ABBSM 181 224 -19%

10,1% Le Perreux 170 195 -13%

8,8% Vincennes 149 154 -3%

6,6% Lagny 112 144 -22%
…

Comité VDM 1 691 2 279 -26%
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Boules : Rénovation du terrain de boules 

Locaux : Imperméabilisation des terrasses et rénovation du local « boulistes » 

Dépenses : Investissement et modernisation du club : duplication – TV - … 

Economie : Frais généraux (appels d’offres) et … 

 

Perspectives et ambitions 2023-2024 

 

Recrutement : 42 nouveaux dont 18 élèves recrutés à l’occasion de la journée des 

associations 

Retour a l’équilibre : Résultats : 2021 (- 18k€) 2022 (-11 k€)  2023 (-19 k€) 

Objectif 2024 + 2k€  

Bénévolat : Arbitres – Formateurs – Bureau - … 

Intégration : Ecole de bridge et intégration des élèves 

 

Présentation des comptes 2022 – 2023 et budget 2023 - 2024  

Indicateur de performance 

 

 

Recettes 

 

  110 K Euros 

 

 

 

 21 / 22 22 / 23 %

Nb Tables 14,5 14 -3,4%

Licenciés 188 181 -3,7%

Adhérents 256

Droits de table 88 k€

Evénements 7 k€

Adhésion Bridge 9 k€

Adhésion Boules 2 k€

Autres 4 k€

Recettes
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Bilan 2022-2023 – En chiffres 

   
 

 

 

 

Honoraires 37 k€

FFB 20 k€

Trophée 5 k€

Ménage 16 k€

Fête du club 6 k€

Chocolats 5 k€

Autres (*) 40 k€

Charges

129 k€

Duplication 5,7 k€

Tenue Boulistes 1,6 k€

PC 1,0 k€

Charges 2022 1,5 k€

Fonctionnement 30,3 k€

(*)Autres Charges

Recettes 110 k€

Dépenses 129 k€

Résultat -19 k€

Résultat corrigé -9 k€

Résultat



 

5 
 

Réserves      

 

Budget 2023-2024 et pilotage 

 

Mise en place d’un suivi mensuel avec mesures adaptatives en cas de dérive 

Rapport du censeur : Bernard Devos 
 
Mesdames, Messieurs, Chers Adhérents,  
  
Dans le cadre de la mission qui m’a été confiée par votre Assemblée Générale du 4 décembre 2021, 
j’ai l’honneur de vous rendre compte de mes observations relatives à l’exercice comptable qui couvre 
la période du 1er septembre 2022 au 31 août 2023. 
  
Au cours de cette période, Yvette MARYNBERG, notre Trésorière depuis plusieurs années, est 
décédée après avoir accompli sa mission quasiment jusqu’au dernier jour. Ne manquons pas de lui 
rendre hommage. C’est son adjointe, Monique LETEMPLE, qui a pris le relais « au pied levé », non 
sans difficulté mais avec courage et dévouement. Nous pouvons la remercier chaleureusement. 
  
En raison de ces circonstances, j’ai été amené à m’impliquer au-delà de ma mission et de mon 
souhait, dans l’arrêté des comptes au 31 août dernier. Ces comptes se caractérisent par : 

- des produits d’un montant total de  129 016,44 € 
- des charges d’un montant total de  148 449,81 € 

et dégagent ainsi un résultat déficitaire de 19 433,37 €  
Vous trouverez en annexe, le détail de ces charges et produits. Notez que l’exercice a été impacté par 
l’achat de quelques équipements qui auraient pu faire l’objet d’un étalement sur plusieurs années (1 
machine à dupliquer les donnes, 1 ordinateur, 1 téléviseur, tenues de boulistes).  
Des détails supplémentaires pourront vous être fournis par Monique et moi-même autant que de 
besoin. 
  
Ce déficit s’ajoute à ceux des précédentes années et impacte fortement les réserves financières de 
l’Association, qui sont de l’ordre de 50 K€ au 31/08/2023. 
  
Au cours de mes travaux, je n’ai constaté aucune anomalie qui pourrait s’opposer à l’approbation des 
comptes tels qu’ils vous sont présentés. 

49 k€

Budget 31-oct

Fréquentation 13,5 Tables -0,9%

Adhésions Bridge 265 248

Adhésions Boules 72 67

Recettes 135 k€

Dépenses 132 k€

Résultat 3 k€ 4 k€
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Charges et produits 2022-2023 
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Des exemplaires du bilan comptable de l’exercice 2022/2023 sont à disposition sur le bureau 
 

Quitus des comptes 
L’assemblée générale, à l’unanimité,  donne quitus des comptes pour l’exercice 2022/2023 

. 
SECTION BOULES /BILAN SAISON 2022-2023 

Après deux années bien compliquées en raison de la pandémie COVID 19, la section boules a 

repris du poil de la bête, au cours de cette saison sportive 2023, qui je vous le rappelle est 

calendaire, du 1er Janvier au 31 décembre, nous sommes par contre sur le même calendrier 

que les bridgeurs, concernant les adhésions à notre club. (1 er septembre – 30 aout) 

Le nombre de membres, a grandi de façon notable : 72 personnes enregistrées au cours de 

cette saison, petit rappel, nous étions 59 en 2022, et 50 en 2021. 

Le nombre de licenciés a également, augmenté de façon significative, 11 en 2022 et 23 en 

2023.  

Nous sommes heureux d’accueillir nos amis de la PASSERELLE le matin sur notre terrain. 

Nous avons repris, nos activités sportives, coupe, championnat des clubs vétérans et 

championnat des clubs Open, avec diverses fortunes, le meilleur ayant été atteint en ce mois 

d’octobre ou notre équipe a gagné le championnat départemental et monte en division 

supérieure. 

Félicitations aux joueurs qui nous ont permis d’obtenir ce résultat 
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Nous avons également effectué quelques travaux d’embellissement et amélioration 

technique, dans l’espace boulistes, peinture, remplacement radiateur, remplacement 

digicode, aménagement et amélioration de l’espace de jeux. 

Saison 2024 

Notre progression, continue sur sa lancée, nous aurons une progression de 20%, voire plus 

de nos membres actifs. 

Ce qui nous permet d’envisager une prochaine saison sportive en toute sérénité, et nous 

reconduirons les inscriptions aux différentes compétitions proposées par le comité 

départemental. 

Nous mettons également en place pour cette période hivernale des concours internes. 

Nous mettrons en place, comme les années passées, notre journée 

BOULES/BRIDGE/PASSERELLE, au printemps, en nous concertant à l’avance, afin d’assurer 

une date viable pour tous. 

Nous allons voir avec les services de la ville de Paris, s’il est possible d’améliorer encore notre 

espace de jeux, et voir si cela s’avère nécessaire et possible le remplacement des trois 

projecteurs anciens modèles restants. Nous faisons dans la mesure du possible appel à nos 

membres pour la réalisation de ces travaux, nous remercions ce jour les bénévoles qui ont 

donné et donnerons de leurs temps. 

Résultats des votes 

Yvan Gaetti    : 162 voix 
Alain Peralta   : 162 voix 
Jean Rouquette  : 155 voix 
Yolande Allognier  : 150 voix 
Napoléon Mattei  : 142 voix 
Ces cinq sociétaires sont élus pour trois ans au conseil d’administration 
 
Bernard Fonbonne  : 141 voix 
Patrick Le Flour  : 120 voix 
Ces deux sociétaires sont élus pour un an au conseil d’administration 
 
Commission d’éthique et de discipline 

Patrick ANDRIEUX - Nicole Dray - Charles FAZI - Marie-Claude ROUSSEAU -Alain TALBOT. 
Elisa LANGLOIS et Thierry BILLE représenteront la section boulistes. 
 

Le président précise que le nouveau conseil d’administration sera réuni dans un délai d’un 
mois pour élire le Président, les membres du bureau et les membres des commissions. 

L’assemblée générale se termine à 12h15. Les participant sont invités au buffet. 

 

Le Président Eric FOUCHER     Le secrétaire Général Yvan GAETTI 

 


